



Comisionado Nacional de los  
Derechos Humanos (CONADEH)  
Honduras

## CONSTANCIA

La Gerencia de Información Pública y de Veeduría Social de la Institución del Comisionado Nacional de los Derechos Humanos (CONADEH), después de las consultas pertinentes a lo interno de la institución, por este medio hace constar que en el mes de septiembre de 2017, no se publicaron, en el Diario Oficial La Gaceta: Acuerdos, Reglamentos u otros Documentos Oficiales de esta institución estatal, constitucional e independiente, de promoción, protección y defensa de derechos Humanos.

Y para los fines indicados en el manual de Verificación del Instituto de Acceso a la Información Pública, se firma la presente Constancia a los 16 días del mes de octubre de dos mil diez y siete (2017).



*Egonzález*  
Lic. Eugenio González

Gerente Inf. Pública y Veeduría social CONADEH.

Oficina Central